



Nouvelle discipline: le ski à la longe

par René Kaenzig

Conducteurs de chien de rouge ou autres chasseurs soucieux de rentabiliser la longe qui "traîne" dans le coffre de la voiture, voici la solution sportive pour passer l'hiver.

Expérience faite cet hiver:

- le premier jour, on entraîne l'équilibre;
- le deuxième jour, on règle le freinage avec le "schtemm" (le jargon actuel du bambin skieur: le toit de la maison);
- le troisième jour, on ajuste le virage et on fait le "schuss" (il faut se mettre à la page, aujourd'hui c'est: la souris!);
- le quatrième jour, on remet la longe dans le coffre de la voiture et on fait sans...

C'est tout de même trois jours d'utilisation de la longe du compagnon à quatre pattes pour celui qui tente de se déplacer sur deux lattes... ça marche!... non, ça glisse!

